

Conferencia leída en el «Club
Uruguay » de Montevideo.

ESTE acto significa, señoras y señores, mucho más que el motivo de una conversación literaria, que por tratarse de mi palabra, sólo podría adquirir importancia por la exclusiva virtud del prestigio de la institución que lo auspicia, y de la gentilísima benevolencia de todos vosotros.

Mucho más significa, he dicho, porque constituye este acto el homenaje a la gran poetisa muerta. El más justiciero y el más alto, el que reclamaba de la sociedad de su país el estro prodigioso de María Eugenia Vaz Ferreira.

Tanto por la indiferencia general de este ambiente nuestro, frente a las más altas cosas del espí-